

「バック確認OK！」

「交差点確認OK！」

「積み降ろし確認OK！」

ドライバーへの「マスク着用」の徹底
お客様の事務所、事業所、現場に入る時は…

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう

◇**登下校時間は、最も危険な時間帯！スピード落として、細心の注意◇**

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

◇**追突事故の根絶◇**

- ・もう青になるから、と…発進し前車に追突
- ・信号が青になり、発進したところ前車に追突

◇**交差点は要注意！◇**

…歩行者を見落とさないで！…
イエローストップの励行 ▷ 黄色信号は…『止まれ』です

◇**交差点 右左折時の事故防止◇**

『まさかより もしもの気持ちで 事故はゼロ』
『大丈夫だろう』ではなく、『危ないかもしれない』で、事故防止

◇**構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇**

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆**労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆**

◇**見直そう 「慣れ」の作業◇**

積み込みや付帯作業にも注意が必要

早朝5時 トレーラーがバイクに追突

バイクの男子大学生が投げ出され、後続車にひかれ死亡

トレーラーの運転手の呼気からは基準を超えるアルコール

「バイクに気づかなかった」

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2020/8/13(木) 23:34

13日午前5時ごろ、東京都で大型トレーラーが前を走るバイクに追突し、そのはずみでバイクを運転していた大学4年の男性（23）が投げ出されました。バイクの男性は後ろから来た車にひかれました。警視庁はトレーラーを運転していた男性容疑者（57）を現行犯逮捕しました。取り調べに対して「バイクに気付かなかった」と供述しています。容疑者の呼気からは基準値を超えるアルコールが検出されました。

夜8時 交差点 タクシーが信号待ち車に追突

タクシーが追突後、そのまま中心部のビルに突っ込む タクシーの乗客が骨折の重傷

◇**わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇**

2020/8/14(金) 7:55

13日午後8時半ごろ、宮城県の交差点で、信号待ち車にタクシーが追突し、そのままタクシーが道路脇のビルの入り口付近に突っ込みました。この事故で、タクシーの乗客の男性（56）が左足の骨を折る重傷を負いました。タクシー運転手の男性（61）は意識不明の状態で病院に運ばれましたが回復しけがはありませんでした

熱中症か、60代男性死亡

畑で意識不明の状態…通行人が発見

最高気温34.4℃だった

◇**熱中症に注意！ こまめに水分・塩分補給する、暑いときは無理をしない◇**

2020/8/13(木) 15:27

12日午後4時25分ごろ、山梨県で60代の男性が熱中症の疑いで死亡しました。消防によると、畑で男性が倒れているのを通行人が発見し119番。男性は意識がない状態で、病院で死亡が確認された。最高気温は34.4度だった。